



Presentación de la guía sobre Sagasta, ayer. :: JUAN MARÍN

Una nueva guía didáctica acercará la figura de Sagasta a los alumnos de Secundaria

:: LA RIOJA

LOGROÑO. El consejero de Educación, Abel Bayo, presentó ayer la guía didáctica 'La Voz del Liberalismo. Sagasta. Gaceta de información y opinión', que acaba de editar la Fundación Práxedes Mateo Sagasta y que pretende mostrar e ilustrar las diver-

sas facetas y aportaciones de Sagasta, así como los testimonios, valoraciones y juicios históricos que se han vertido sobre él. La guía está dirigida a todas aquellas personas interesadas en ampliar sus conocimientos sobre esta ilustre personalidad camerana y su época, pero está especialmente pensada para acercar la figura de Sagasta a los alumnos de Secundaria.

Elaborada por José Luis Ollero y Aurora Martínez, se presenta a modo de gaceta decimonónica y con ella se apuesta por un acercamiento a la figura de Sagasta desde dos disciplinas interrelacionadas en el devenir del personaje y de su época: la Historia y la Lengua y Literatura.